



Compte rendu classe défense 3°E du 12/10/2023

Rédacteur : Ernest Verger-Duffet 3°E

Compte-rendu :

Départ en car depuis l'institut à 12h30 avec le commandant Bruel chargé du projet défense, Monsieur Leblanc, Monsieur Andenas et les 17 élèves du projet défense en direction du 21 Régiment d'Infanterie de Marine.

Arrivé à la Compagnie d'Éclairage et d'Appuie pour une présentation de leur armement et équipement répartie sur 5 ateliers ; les 17 élèves se sont réparties en 3 groupes de 3 et 2 groupes de 4.

Lors du premier atelier, nous avons découvert la "HK-416" ainsi qu'une "mitrailleuse lourde de calibre 50 M2 HB".

Le deuxième atelier nous a expliqué le maniement de la "MAG 58" ainsi qu'un "Missile à Moyenne Portée".

Le troisième atelier nous a fait découvrir l'univers des tireurs d'élite, ils utilisent 3 types de fusils de précision : la "HK-417" de calibre 7,62 mm avec une portée d'environ 800 mètres, la "SCAR-H PR" de calibre 7,62mm avec une portée de 800 mètres et le "fusil de précision PGM" de calibre 12,7 mm avec une portée de 1800 mètres. Nous avons également utilisé les équipements de "spotter" tels que les jumelles, l'anémomètre, la ghillie (habit de camouflage), casque audio pour réduction et augmentation sonore.

Le quatrième atelier était constitué du "groupe commando" du régiment, avec une découverte du fusil à pompe "Benelli M3 Super 90" qui sert à ouvrir les portes lors d'intervention en milieu clo et au combat rapproché, la HK-416 avec un laser et la FN MINIMI qui est une mitrailleuse de calibre 5,56 mm.

Le cinquième atelier était basé sur la découverte d'un véhicule blindé d'infanterie se nommant le Griffon, il sert à déposer des troupes au sol. Il est équipé d'une tourelle à multiples fonctions, de plusieurs caméras sur le véhicule permettant d'avoir une vue 360° et de plusieurs stockages pour de l'équipement. Le Griffon a 400 chevaux pour un poids de 24 tonnes.

Pour finir, nous avons eu l'occasion de voir une démonstration d'un pilote de drone spécialisé dans le renseignement et la prise d'informations.

L'entièreté des élèves a été satisfaite et a apprécié cette après-midi mise en place par le régiment.